

Fecha 16.04.2009	Sección Opinión	Página PP
----------------------------	---------------------------	---------------------



El asalto a la razón

Carlos Marín

Verdugos pero solidarios

Pragmáticos y avasallantes, los legisladores de los partidos grandulones, en septiembre de 2007, excluyeron a los chiquilines de las negociaciones de la reforma electoral, y los hirieron de muerte al obligarlos a buscar votos ateniados tan sólo a sus membretes, nunca más camuflados en coaliciones mercachifles para conservar su registro (y jugosas prerrogativas).

¿Alguien recuerda cómo berreaba entonces la chiquillada?

Desmemoriados hoy unos y otros, los pastores de las bancadas de PAN, PRD y PRI, en un ataque de *solidaritis repentina*, decidieron que tampoco cenarán esta noche con Barack Obama porque a los coordinadores de los partidos la cancillería, a causa de las limitaciones impuestas por el Servicio Secreto estadounidense, los desinvitó (lo cual no deja de ser gacho).

Entrevistado por Marisa Iglesias en MILENIO Televisión, Alejandro Chanona, de Convergencia, agradeció el gesto de sus victimarios y dejó escapar una chistosísima confidencia: el cortón los agarró cuando estaban por decidir "ir o no ir al encuentro al que nos habían convocado...".

cmarin@milenio.com

